

St. Andrew Parish School

School † *Church* † *Community*

115 Sur Calle 7 * Delavan, WI 53115 * 262-728-6211 * = fax 262-728-3683

*"St. Andrew Parish School es donde la fe y el conocimiento se encuentran.
Estamos llamados a enseñar, reflexionar y vivir el Evangelio".*

Boletín de Padres - Marzo 27, 2017

Buenos días St. Andrews comunidad de aprendizaje profesional,

Al entrar en el cuarto semana de Cuaresma, seguimos celebrando. Seguimos teniendo muchas actividades maravillosas, tradiciones y nuevas cosas que suceden en la parroquia y en la escuela. Por favor, estad atentos, ser activo, y sobre todo ayudar a celebrar la Cuaresma con su familia. Aquí está la lista más reciente de las maravillas y la Escuela Parroquial de San Andrés ha sido hasta:

Eventos Recientes / Agradecimientos

Quiero expresar mi orgullo y felicitaciones a nuestro 2016-2017 Spartan "batalla de los libros" Equipo que compite por su pasado miércoles 3 / 22 en St. Charles en Burlington. Quiero reconocer lo siguiente: Jennifer Ruesch, Joe Brusa, Jaxson Pugeseck, Becca Schweigel, Grace Brown, Emmet Clair, Roxy Colin, Ian McLenathan, Michael O'Grady, Quinn O'Grady, Anna Quartucci, y Delanie Thone. Quiero también agradecer a los siguientes colaboradores por su trabajo duro hacer que esto suceda para nuestros estudiantes: la señorita Alyse Compall, la señora Laura VANDERVEEN, y la Sra Jeanie Bleser. Gracias a todos por su trabajo duro! Congrats!

También quiero aprovechar este momento para agradecer a O'Neill jefe del departamento de policía de Delavan prestarnos Lt. Ryan Milligan el jueves pasado para ayudar a entrenar a nuestro personal en procedimientos de seguridad específicos. Ser fuerte es una habilidad y sabemos que necesitan ser practicado a ser una segunda naturaleza habilidades. Lt. Milligan fue excepcional. Esperamos seguir trabajando con el

teniente Milligan para desarrollar y fortalecer nuestras habilidades en ser seguro para todos.

recordatorios de seguridad

1. Paso de peatones de San Andrés:

Sólo un recordatorio, no hay patrullas o adultos disponibles en las horas de la mañana antes de clases para controlar el paso de peatones (s) en la esquina de la calle 7 y Walworth Ave. Tenemos personal de guardia después de la escuela de lunes a viernes en el paso de peatones para monitorear la seguridad de los niños. Por favor asegúrese de hablar con sus hijos y si es posible caminar con ellos en las horas am si es posible. Gracias.

2. Internet / Electrónica Supervisión:

Mi meta para el próximo año es traer un especialista en con los que he tenido el privilegio de trabajar con respecto a la seguridad en Internet / electrónica. Los padres, por favor, tomen el control de la electrónica de su estudiante. ¿Es usted un amigo en sus sitios de chat? ¿Se puede seguir y saber cuál es su palabra, lo que los sitios que van a? ¿Ha revisado su historial de navegación? ¿Tiene las medidas de seguridad en su lugar en sus ajustes para obtener un permiso especial para determinadas aplicaciones? Sitios web?

Una vez que se golpea "Aceptar" en la web "para siempre" !! Nunca se puede obtener de nuevo. Uno puede pensar que es eliminado, pero está en esa dirección IP de electrónica para siempre; así es como la policía puede obtener información. Si uno recibe algo y luego lo envía a un amigo, un menor de edad, tenemos problemas graves.

Por favor, ser diligentes en casa. Cuando los problemas en casa afecta a la vida escolar, entonces se puede afectar la forma en que se delimiten el permiso para utilizar la tecnología de la escuela. Por favor, tener esta conversación preventiva cuidado y muy simple y planificar con su estudiante. Es mejor que vivir en la tierra de reacción y quizás ninguna consecuencia negativa. Gracias por su tiempo ayudando a los estudiantes a ser seguro y apropiado con la tecnología.

Próximos eventos / Solicitudes de Servicio

Ayuda: padres, abuelos, tutores, etc., que están pidiendo su ayuda. Si su hijo es un piloto de coches y es recogido en el estacionamiento, por favor tenga su apellido en la visera para que nuestro personal puede dirigir con seguridad a su estudiante para que de una manera segura, oportuna. Tenemos personal que no sabe todo el mundo todavía y esto permite que se identifique con la que debemos dar a sus hijos a la seguridad en el estacionamiento. Apreciamos su ayuda con esto. Gracias.

católicos en el Capitolio es un evento se puede ver en la página web del arco en: archmil.org.

El evento se lleva a cabo en el Madison el 28 de marzo de 8a-5p.

Si se ha perdido el jardín de infancia o casa abierta Kinder Detección y es posible que conozca a alguien que tal vez interesado en unirse a St. Andrews en el otoño, por favor haga que ponerse en contacto con: Sra. Pearce (maestro de jardín) en: spearce@standrewsparishschool.com o llame a nuestra Oficina Principal al: 262-728-6211. Gracias.

El final del 3er trimestre académico fue el pasado viernes, 3/24. Las calificaciones serán programados para ir a casa el jueves 3/30. Como notas trimestrales son representativos de la adquisición de habilidades de los estudiantes, puede ser un predictor de sus éxitos al final del semestre. Se trata de las calificaciones del semestre que tienen más "peso" como los estudiantes progresan de nosotros a la Secundaria. Escuela Por favor, ayudar a nuestros estudiantes que necesitan práctica adicional con sus habilidades en el hogar o les ofrecen la oportunidad de permanecer por Club de Tareas (martes y jueves).

A medida que se calculan los grados 3º trimestre, habrá "ninguna calificación" inscrito en español para el 3er cuarto. La razón adecuada para ningún grado es a pesar de que los estudiantes estaban practicando sus habilidades básicas en español, en este momento que no tienen un "Maestro español" en su lugar. Ahora que tenemos la señora Papcke para el 4 cuartos, veremos que se dan más evaluaciones formativas y acumulativas. Para aquellos que tienen preguntas acerca de la Escuela Secundaria del próximo año, por favor, póngase en contacto conmigo en la oficina principal y podemos hablar. Gracias.

Como se ha indicado anteriormente en los boletines escolares, hemos discutido que San Andrés, finalmente, se trasladará a una Escuela de par en par: "Normas de calificaciones basado y Evaluación". Por último cuarto, debería ver lo siguiente:

1. En todos los estudiantes de 8º grado, serán ponderados sus tareas formativas: 10% y sus asignaciones sumatoria del 90%.
2. En los Grados: Kindergarten hasta el día 7, solamente sus clases de matemáticas estará poniendo a prueba este sistema.

Esto le da a nuestro personal, estudiantes, y el tiempo de la práctica de técnicas familias que iniciamos este nuevo las mejores prácticas de evaluación. Esta buena práctica se llevará a cabo en toda la escuela el año escolar académico 2017-2018. Si usted tiene alguna pregunta, por favor, póngase en contacto conmigo en la oficina principal de la escuela. Gracias.

Confesiones de Cuaresma para nuestro 3er a 8º Los estudiantes se llevará a cabo después de nuestra misa escolar el viernes 3/31.

Gran Rifa de entradas, Venta de la ropa, y Fat Tire son los próximos eventos de recaudación de fondos de primavera diversión, que necesitan su apoyo. Por favor ver adjunto para obtener información detallada. Gracias salen a: Ed y Renee Clair, la señora clado, la señora Nateghi, y la señora Susan O'Grady sobre la presidencia de estos eventos maravillosos y divertidos.

1ª Comuni3n Retiro está programada para el miércoles, 5 de abril. Por favor, póngase en contacto con la señorita Cámaras o la señora Lemus si tiene alguna pregunta.

Nuestra mediana edad preescolar estará presente en un tiempo Día de la Ciencia en el Miller Park el jueves, 6 de abril (Cartas fue a su casa el jueves pasado). Este viaje de campo curricular permite a los estudiantes para que participen en activo manos sobre las actividades de aprendizaje sobre el clima. Posteriormente, los estudiantes a continuación, son recompensados con la observación de nuestros Cerveceros de Milwaukee jugar. Gracias señorita Diedrick para ayudar a poner esto juntos.

Luces de Amor está programado para ser el 7 Friday, April. Si usted tiene alguna pregunta, por favor llame a la oficina principal para participar. Gracias Sra. María Rober por su arduo trabajo la creación de esta maravillosa oportunidad.

A medida que trabajamos y celebramos con otros en nuestra Comunidad, tomamos este tiempo para celebrar nuestra invitación de Nuestro Redentor aquí en Delavan para observar en su Teatro de colegio prevista para el viernes, 3/31. Nuestros estudiantes serán transportados en autobús a través de después de comer, ver la obra maravillosa, y volver antes de liberar la escuela. Qué gran manera de ayudar a apoyar a otros en las artes. Ir espartanos !!

Como es de esperar de marzo nos dejará como un cordero, nuestra abril será muy ocupado también. Por favor marque abajo que las vacaciones de primavera será a partir de: 4 / 10-4 / 17, con la escuela de reanudar el martes 4/18.

Nuestros estudiantes de 8º grado comenzarán a sus bolsas listos para ser embalados para su viaje Washington DC programado en: 4 / 19-4 / 21. Más detalles sobre estar saliendo en las próximas semanas.

Parroquia Comunicación

Hubo un Formulario de Registro de Miembros de la parroquia que fue enviado a casa en de Student sobre del hogar el jueves 2/24. Si no lo ha hecho todavía, por favor llenarlo

p.5

de acuerdo con ellas y volver a la escuela por lo que podemos remitir a la Oficina de la Rectoría. Si usted tiene alguna pregunta, por favor, póngase en contacto con la señora Shelley Koch al 262-728-5922. Gracias.

Confesiones de Cuaresma se llevará a cabo para nuestros 3er grado-grado 8 estudiantes el viernes 31 en marzo justo después de nuestro segundo grado del estudiante misa. Si usted tiene alguna pregunta, por favor, póngase en contacto con la Oficina de la Rectoría o llame a la oficina principal. Gracias.

2017 Festival de Verano de la planificación parroquial está en marcha. Si usted tiene alguna pregunta sobre cómo se puede ayudar, o lo que se necesita, por favor, llegar a Shelley Koch en la Oficina Parroquial. Gracias a todos los que ayudan a hacer de este un evento espectacular !!

comunicación entre la escuela

primaria e Intermedio Noticias (K-4)

Si se ha perdido el jardín de infancia de la casa abierta o una exhibición Kinder y conoce a alguien que tal vez interesado en unirse a San Andrés en el otoño, por favor que nos deje saber: la Sra Pearce (maestro de jardín) en: spearce@standrewsparishschool.com o llame a nuestra oficina principal en: 262-728-6211. Gracias.

Nuestros 2do grado estarán participando en un divertido "IPad de recaudación de fondos", patrocinado por Thrivent Inversiones. Esta gran experiencia que nos ha traído la señora Heather Kucharski ayuda da a los estudiantes la capacidad y la habilidad para empezar a entender el esfuerzo, el trabajo, el ahorro y la fijación de objetivos puede pagar dividendos. Gracias a todos por su trabajo duro y con ganas de ver cómo dura la clase como un equipo puede trabajar juntos!

Noticias Escuela Media (5-8)

Club de Tareas es compatible con estudiantes de la escuela media de martes a jueves, 3: 30p-4p. Esta es una gran manera de conseguir un poco de atención más individualizada cuando uno necesita ayuda con el desarrollo de habilidades. **Si un estudiante es requirente o requerido REGISTRARSE club de tareas, que no serán liberados hasta 4P menos que hayan acordado CON OFICINA PRINCIPAL DE**

ANTEMANO. Si usted tiene alguna pregunta, por favor, póngase en contacto con maestro de su hijo o llame a su oficina principal. Gracias.

p.6

8º grado para el resto del año será la presentación de sus biografías "Spartan de relieve" para su publicación. Como Biografías entran en la oficina principal, estaré presentando éstos a las masas como los recibo y para la señora Lefel para que pueda publicarlas en el Boletín Parroquial. Por favor, lea las biografías adjuntas que describen sus pensamientos sobre el St. Andrews. Buen trabajo a todos. ¡¡Estamos muy orgullosos de ti!!

Había una carta que fue a su casa la semana pasada para informar a la Escuela Intermedia (5-8) Las familias de nuestro viaje Ciencia campo programado el jueves, 6 de abril en el Miller Park. Si usted tiene alguna pregunta, por favor, póngase en contacto con la señorita Diedrick en: hdiedrick@standrewsparishschool.com. O la oficina principal. Gracias.

¡Gracias a todos nuestros bailarines escuela secundaria "Solid Gold", ya que contuvieron la danza de la escuela media el viernes 3/10. El dinero recaudado de este evento fueron a la leucemia Sociedad Wisconsin / linfoma se encuentra en Brookfield. De San Andrés donado: 12, 600 centavos o \$ 126.00. Buen trabajo a todos y lo que una gran causa para ayudar.

STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas: Oportunidades de

la Universidad de

"Saludos Wisconsin-Whitewater: de la Universidad de Wisconsin - Whitewater Es esa época del año para pensar en los campamentos de verano!

Se le invita a visitar nuestro sitio web para obtener información sobre el campamento CyberGirlz de 2017. CyberGirlz para el día 6, las niñas de 7º y 8º grado se llevará a cabo 18-19 de julio de 2017. Campamento se desarrollará del 08 a.m.-4 p.m.

La inscripción está abierta ahora. Si su hija o alguien que usted conoce va a ingresar en 6º, 7º u 8º grado a partir del otoño de 2017, siga este enlace para conocer más y registrarse: <http://uww.edu/techcamps/cybergirlz> (Copia y pega este vínculo en un nuevo navegador Si no puede hacer clic en él). Nosotros anticipamos que llena el campo temprano, así que por favor Regístrese tan pronto como sea posible.

A partir de este año, CyberGirlz requerirá una cuota de inscripción de \$ 15, debido a los crecientes costos del campamento y tecnología actualizada. La cuota de inscripción incluye todos los materiales de campo, una camiseta del campamento, almuerzo diario y aperitivos, y sorteos. También tenemos algunos nuevos emocionantes actividades incluidas en nuestro campo, creemos que las chicas les encanta! Las becas están disponibles para los campistas con necesidades financieras.

Si usted tiene alguna pregunta, por favor no dude en ponerse en contacto con nosotros al 262-472-1322 o al correo electrónico techcamps@uww.edu. Esperamos verte en el campus este verano. "

Gracias Sra. Julie Quartucci por traer esto a nosotros.

p.7

Universidad de Chicago Observatorio / Yerkes:

En el Observatorio de Yerkes este verano, muchas oportunidades maravillosas para nuestros científicos en ciernes Spartan jóvenes tendrán acceso a muchos YAAYS CAMPS (Yerkes de la Academia de Astrofísica de Jóvenes Científicos). Si usted está interesado en muchas actividades interesantes, por favor llame al: 262-245-555 o visite su sitio web en YerkesOutreach.org/summer-programs. Gracias Sra. Sheila Venteicher por traer esto a nuestros hijos.

área de contenido especial (Arte, Música, Phy-Ed, español)

últimas noticias de la señora M:

"Felicitaciones a los participantes a conocer el arte de nuestro estado rubio joven de la gente de Wisconsin. Los estudiantes de los grados 6-8 son elegibles para entrar en la exhibición en la feria del estado de Wisconsin. Cada escuela se permite sólo 6 entradas. Arte fue seleccionado por un panel de cuatro profesionales del arte. Estamos muy orgullosos de anunciar nuestros estudiantes cuyo trabajo se va a feria del estado. Ellos son: Grado 8-John Moses y Kyle Wright, grado 7-Augusto Foster y Madison Weitz y Grado 6- Gracia Brown y Diana Moisés. Su trabajo será juzgado a principios de abril. Les deseamos suerte!

*Cuatro estudiantes de segundo grado han sido invitados a mostrar sus diseños cáliz con oraciones esta semana en el **arte como Oración** prueba en el Christ Episcopal Church. They son Ella Kucharski, Kaiya Logterman, Morgan O'Neill y Emma Roberts trabajo por Miss Marsicano se le aparecen también . Los artistas de recepción de equipos espectáculo es miércoles 22 de marzo de 6: 30-8: 30 horas pm. Other incluyen jueves y viernes 10-1, SAT. 10-2 y Sun.11: 30-1. Felicidades a todos nuestros estudiantes. "Gracias Sra. M. por toda su ayuda !!*

El Sr. Trow quería dar las gracias a todos los espartanos Roping del salto que ayudaron a recaudar fondos para la cuerda de salto de este año para el corazón Evento realizado aquí en la escuela. Las personas que levantaron ciertos niveles de dinero fueron recompensados con un almuerzo privado con el Sr. Trow también !. El Sr. Trow hizo estado si la escuela logró su objetivo de "\$ 2,000.00" que dejaría que los estudiantes elegir qué traje que tiene que venir a la escuela vestidos para el día. Creo que los estudiantes escogieron un "León". Vamos a qué tipo de valor presente el Sr. León a tener ese día y asegurarse de que tomamos un montón de fotos! Gracias Sr. Trow para ser impresionante.

Noticias del Comité Escolar

Recientemente, con el apoyo del comité de la escuela, que mantuvo una reunión "Ciudad-Hall" que intentó su "mejor manera de comunicar el" Estado de la Escuela "actual y p.8

Parish. Esta relación simbiótica es fundamental para el crecimiento y el éxito de San Andrés. La reunión del comité de la escuela es muy activo en este momento con: Gran Rifa de entradas, Venta de la ropa, y los eventos que suceden Fat Tire. También nos gusta felicitar a Sara Szczap como nuevo miembro de los Comités; Sara bienvenida! La próxima reunión será el jueves 4/6 a 7p en Sala de trabajo del profesor. Si tiene alguna duda o desea algo discutido, por favor, lo remitirá a Ed Clair, Ficha de Rober, ni a mí mismo para el Comité de discusión. Gracias.

El comité de la escuela se enorgullece de poner en marcha el "20 Anual Gran Rifa de entradas", que se realizará el miércoles 19 de abril a 6: 30p en el Delavan Legion Hall. Habrá un "Gran premio de \$ 10,000", entre muchos otros premios como televisores de pantalla grande, Electrónica y Accesorios al aire libre de estar. Vamos a servir la comida (hamburguesas y palos de golf) y de la diversión durante la Rifa. Si está interesado, por favor, póngase en contacto con la Sra Renée Clair. Un volante se adjunta a la presente carta, junto con una copia impresa en el hogar semanal Carta de su hijo el jueves. Buena suerte :)

Fat Tire Noticias:

La inscripción está abierto!

Fat Tire Delavan Lake

Parte de nuestra misión como educadores y padres es preparar a nuestros niños para el mañana. No es ningún secreto que los estudiantes de hoy tienen que ser tecnología de leer y escribir. Computadoras, iPads, Smart-tableros y otras herramientas de la tecnología juegan un papel muy importante en la preparación de nuestros estudiantes para la escuela secundaria, la universidad y sus carreras futuras. Es importante que todos hagamos nuestra parte para asegurarse de que San Andrés tiene las herramientas adecuadas para nuestros hijos y definitivamente necesitamos la ayuda de nuestra comunidad para que esto suceda.

El evento del año pasado fue de gran ayuda en la obtención de fondos para un gran proyecto de la formación y la compra de los Chromebook para toda la escuela. Su participación y generosidad que ha permitido que seamos tan afortunados. Nuestro próximo objetivo con la tecnología es, obviamente, para mantener el equipo que tenemos, pero también tenemos que empezar a avanzar hacia adelante para asegurarse de que nuestra escuela está preparando a nuestros hijos para la escuela secundaria. La mayoría de los Chromebook uso de secundaria de la zona. Chromebooks proporcionan acceso a los

recursos educativos y colaboración de la web. Utilizando Chromebooks, los maestros pasan más tiempo enseñando y menos tiempo a administrar la tecnología del aula, y las escuelas pueden desplegar más equipos en las manos de sus estudiantes y profesores. Anticipamos que el costo total de la creación de Chromebooks, junto con la formación del profesorado tendrá un costo de aproximadamente \$ 30.000, con fondos adicionales cada año para el

p.9

mantenimiento. Esperamos recaudar al menos \$ 10,000 del 2017 Fat Tire y mirar a subvenciones y otras opciones para obtener el resto de los fondos.

Entonces, ¿cuál es el Fat Tire? Es un evento activo, la diversión que consiste en disfrutar de las vistas del lago Delavan y la compañía de buenos pilotos compañeros de bicicleta de espíritu. Todas las ganancias del evento van directamente al fondo de la tecnología reservada en San Andrés y han permitido a nosotros para comprar Smartboards, iPads y computadoras. Somos muy grande en materia de seguridad y animamos a todos los pilotos que usar un casco y seguir las reglas de la carretera.

¿Cómo se puede participar? Por favor, considere uno o más de los siguientes:

1. El Patrocinador del evento o ayudar a obtener nuevos patrocinadores
2. Donar al evento - tenemos una subasta silenciosa por lo aceptamos cualquier tipo de elemento que es digno de un intento!

Donaciones anteriores han incluido artículos hechos en casa, certificados de regalo, iPods, productos de panadería, etc.

3. Participar en el evento - \$ 25 por piloto
4. Conócenos después del evento para el 50/50 rifa y subasta silenciosa

Por favor, visite nuestro sitio Web / Escuela Parroquial para obtener más información, registro fácil, y oportunidades de donación fáciles. ¡Espero verte allí!

Asociación de Padres y Escuela (PSA) Noticias

1. St.Andrew Fondo Anual:

Quiero agradecer a Hollie Lefel con sus esfuerzos para tratar de obtener **una participación del 100%** con todas las clases de Fondo Anual de San Andrés. Vamos a continuar para mostrar a nuestros estudiantes, nuestras familias y nuestra Parroquia que estamos demasiado financieramente invertimos en nuestra escuela. No se trata de la cantidad, siempre se trata de no tratamos, nos damos lo mejor de nosotros? Por favor, seguir apoyando el Fondo Anual. Cualquier pregunta, por favor, póngase en contacto con Hollie o directamente a la oficina principal. Gracias.

2. Box Tops for Education:

"¿SABÍA USTED?

Este sitio web (<http://www.boxtops4education.com/coupons>) le ahorra dinero !! Imprimir cupones para usar en la compra de productos de Box Tops! Próximamente - un Box Tops Blitz! ¡¡Manténganse al tanto!!

p.10

Mientras tanto:

(1) Mantener el recorte Box Tops! Por favor pedir a familiares, amigos y compañeros de trabajo para recortar y guardar para St. Andrews, también!

Box Tops pueden ser entregados en la escuela o en una caja de color rosa brillante en la parte posterior de la iglesia.

(2) Entre Box Tops actuales sorteo diario (se tarda menos de un minuto!)

NUEVO: Ir gran victoria Grandes Premios - Tres escuelas ganarán 10.000 Bonus Box Tops. (Un valor de \$ 1000).

Introduzca todos los días hasta el 9 de abril de, de 2017.

<http://www.boxtops4education.com/earn/sweepstakes/2017/yoplait-go-big>

(3) Mantenga un ojo hacia fuera para los paquetes especialmente marcados que contienen Box Tops Códigos de bonificación.

Cuando entró en línea, puede ganar 1 millón de Box Tops for St. Andrews(Un valor de \$ Use este sitio web para introducir códigos 100,000.00!):<https://www.1millionboxtops.com/>

4) Descarga de Box Tops aplicación en tu Apple o los teléfonos inteligentes Android. Escanear su recibo para ganar Box Tops adicionales.

Cualquier pregunta, por favor, póngase en contacto con Heather Kucharski en DandHKucharski@hotmail.com! ¡Gracias por su apoyo!

3. School Spirit Wear:

Después de hablar con Greg en MMPR, el Espíritu San Andrés del desgaste de la tienda en línea está abierto y permanecerá abierta hasta el final del año escolar! Greg también me dice que no sólo los artículos bordados pero los artículos de serigrafía será en vano, así como MMPR va más allá de St. Andrews. Recientemente hemos abierto una oportunidad para ordenar Adidas Polos así; hay mucho para elegir. La Colección Primavera debe salir el próximo mes. Hasta entonces, por favor, visite el siguiente sitio web para ordenar directamente su desgaste del Espíritu. Recuerde, los fondos de todas las ventas van directamente de vuelta a la escuela con cada compra!

<http://www.mmprinc.net/product-category/andrew16/>

4. Luces de Amor:

Las luces del amor - ayudar a conmemorar las personas especiales en su vida mediante la compra de una luz de amor en su honor. Estas luces están dedicados a la celebración de las personas especiales en todas nuestras vidas, especialmente durante este tiempo de Pascua. Ya sea que estén en su vida diaria o con usted en espíritu solamente. Formas fueron a sus casas en los Sobres Inicio. Si necesita otro sobre o tiene alguna pregunta, por favor, póngase en contacto con la oficina principal. Por favor, haga que llenadas y entregadas para el 22 de marzo. Gracias Sra. María Rober por sus esfuerzos en este sentido.

p.11

5. Ropa infantil venta:

***"vender ropa** a sus niños para Efectivo Este viernes, 24 de marzo, de 2-6 PM o el sábado, 25 de marzo a partir de 10 am a mediodía es cuando se puede pasar por registrarse para vender ropa de sus hijos con poco uso, equipos, juguetes, libros, juegos, películas, equipos deportivos y de maternidad artículos para bebés en anuales de los niños Venta de la ropa. La venta a inicios de abril 22/23, pero este fin de semana es cuando uno se ha registrado con un número de vendedor, instrucciones, etiquetas, perchas, etc. Introduzca las puertas del auditorio de la escuela en la calle 7. Usted mantiene el 60% de las ventas y la escuela recibe el otro 40%. Es una gran manera de hacer una limpieza de primavera, ganar dinero y apoyar a la escuela!*

"<https://standrews-delavan.org/children-clothing-sale>.

Gracias de antemano a suscribirse a un trabajo o dos para ayudar a la señora y la señora Thone Nateghi.

7. Próxima reunión: Lunes, 27 de marzo, en la Sala en 6p trabajo del profesor. Todos son bienvenidos.

Noticias de atletismo

entrenador Quartucci y todos los entrenadores Spartan con gusto invitan a todos los atletas y los padres de los estudiantes de voleibol y baloncesto al Atlético Entrega Anual del banquete que tendrá lugar el miércoles, 5 de abril a las 6: 00p en el gimnasio. Si usted tiene alguna pregunta, por favor, póngase en contacto con su entrenador o entrenador P. esperanza de ver todo lo que hay.

TI Comité Noticias

Gracias por todos los que apoyan, voluntario, y planificar las necesidades de la tecnología de la Escuela para ayudarnos a alinearnos para convertirse en un "21st Century" Escuela. De este modo, nos encontramos en el medio de la instalación de un SmartBoard y el proyector en nuestra sala de música, la actualización del Programa de inventario de la

biblioteca, y tratando de actualizar nuestra capacidad WI-FI de construcción para planificar para la tecnología de entrada, posiblemente, en un futuro próximo. Le mantendremos informado sobre los acontecimientos recientes de la tecnología, tales como: "Club de Robótica" e incluso nuestro proyecto propuesto abrir el camino. Nuestra próxima reunión será: Jueves 23 de marzo a las 7 bis en la biblioteca escolar. Por favor, vea nuestro anuncio con respecto a la 7ª evento anual Fat Tire "que apoyan nuestro Comité directamente. Esperamos ver a todos en el Fat Tire y nuestro Comité de TI. Gracias.

p.12

Aprendizaje Profesional Noticias de la comunidad

Si tenemos dudas de lo que ocurre en el aula de su hijo, yo le animo a visitar su **maestro Google Página de inicio o la Opción C** para artículos tales como: tareas, eventos especiales, pruebas, exámenes, cualquier sitio con toda información pertinente para que el Maestro y / o de su área de competencia. Cualquier pregunta, por favor, póngase en contacto con que el Maestro directamente. Si no puede leer, ni tienen alguna pregunta y asistencia adicional después de esos intentos (al menos 2), a continuación, ponerse en contacto conmigo para ayudar lo más que pueda. Gracias.

Noticias Central Catholic Marzo / Abril:

Encerrado dentro de este boletín es la información de Central católica en Burlington. Cualquier pregunta, por favor, llegar a ellos directamente. Gracias.

Aram Biblioteca Acontecimientos para marzo y abril:

Por favor, visite la Biblioteca Sitio web Aram, en: aram_kids@aramlibrary.org

PM-Después de la Escuela Pick Up

Sólo un recordatorio para los padres, abuelos y tutores, por favor asegúrese de que estamos recogiendo nuestros estudiantes desde el escuela / Parroquia de estacionamiento no el área Rectoría y por favor trate de tener su visera sesión está representada por lo que podemos transición de los estudiantes de forma más segura y rápida. Gracias.

Liderazgo/ Oportunidades para Voluntarios

Agradecemos a todos aquellos que son voluntarios, chaperón, entrenador, y hacer cosas increíbles para nuestros estudiantes. Si uno está interesado, es necesario haber realizado el curso de "salvaguardia" de la Arquidiócesis. Si usted está interesado, por favor, póngase en contacto con Shelly Koch al 262-728-5922 para obtener más información. Gracias.

Certificado / enseñanza substituta:

Si conoces a alguien que esté **certificado para enseñar o sustituto de enseñar** con una corriente de licencia de Wisconsin DPI, y que pueden estar interesados en la enseñanza sustituto aquí en San Andrés, por favor envíe su nombre e información de contacto. Gracias.

p.13

El recreo del mediodía de supervisión ganadores de la lotería para la semana del 3 / 27-3 / 31:

Sra. Heather Kucharski

Mensaje del arzobispo Listecki

"Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

el próximo martes, un número de nuestros fieles católicos y voy a hacer que nuestra manera de Madison - nuestra capitolio del estado - para participar en ". católicos en el capitolio" Cada dos años, los cinco diócesis del estado de Wisconsin se reúnen para ejercer nuestro derecho a participar en nuestro proceso democrático.

Mi primera participación con "Católicos en el Capitolio" era como obispo de la Diócesis de La Crosse. Estaba orgulloso de dirigir una contingencia de La Crosse católicos, estudiantes y feligreses. Me quedé muy impresionado por las principales direcciones y las sesiones de trabajo que se informó a los participantes y se presentan las posiciones católicas sobre una serie de cuestiones. Este encuentro está patrocinado por la Conferencia Católica de Wisconsin (CMI), el brazo representante de los obispos a los legisladores del estado.

Se ofrecen oraciones para comenzar el día, y el discurso de apertura de este año aborda el tema de la trata de personas - la compra y venta de la carne humana. A menudo descartamos este tema como algo que no podría suceder en nuestras ciudades o ciudad, sino más bien en algunos países subdesarrollados. Sin embargo, todas las estadísticas muestran que nuestra ciudad, Milwaukee, es un centro de traficantes de seres humanos. Esta es una forma moderna de esclavitud, y debe ser una preocupación para todos los católicos y los cristianos que promueven la dignidad y la libertad de todas las personas.

Las sesiones de trabajo educar a los católicos en las diversas áreas de las preocupaciones humanas y los problemas de la justicia, lo que nos enfrentamos como Iglesia y la comunidad: pro-vida, la pobreza, la inmigración, la educación, la responsabilidad política y otros. Los líderes católicos que están en la vanguardia de estos diversas áreas llevan a cabo estas sesiones. Ellos ofrecen sus conocimientos y estrategias en la comprensión de las enseñanzas católicas.

Un almuerzo se sirve, lo que permite un tiempo de discusión con otros participantes y compartir algunas de las prácticas iniciadas por ellos en sus parroquias y sus escuelas.

El día concluye con los participantes están invitados a caminar hacia la capital y reunirse con sus legisladores, donde pueden exponer sus puntos de vista sobre estos problemas sociales que afectan a nuestra Iglesia y la comunidad.

Este es un modelo de participación pacífica en el proceso democrático. En los últimos días, el proceso político ha reflejado el caos, la gente gritando de modo que nadie puede oír,

p.14

argumentos ad hominem (apodos) y una abdicación de la responsabilidad de votación. "Los católicos en el Capitolio" devuelve una dignidad que pertenece a la mejor del proceso político.

En general, los legisladores son muy amable y generoso con su tiempo. Estos constituyentes católicos, ya sea ahora o en unos pocos años, tendrán el poder de los votos. Es en su beneficio que escuchen sus voces. Los participantes más jóvenes aprenden a implicarse en el diálogo político y la presentación de sus problemas a sus legisladores.

Unos 300 hermanos católicos participarán en el día. Estoy agradecido por el tiempo que toman de sus apretadas agendas para asistir. Ellos representan los cinco de nuestras diócesis, pero son una pequeña representación de los más de 1,5 millones de católicos en el estado de Wisconsin. Imagínese si incluso unos 1.000 católicos caminaron juntos a la capital, que por sí sola óptica aumentaría los "políticos" seriedad de la voz y las cuestiones Católica.

Si usted tiene un día libre el 28 de marzo, se unan a mí en el capitolio con otros católicos a poner nuestra fe en acción. Puede registrarse en línea haciendo [clic aquí](#).

¿Por qué vamos a la capital? Es muy sencillo - porque nos amamos unos a otros.

[Somos](#)Uno,

Reverendísimo Jerome E. ListECKi
arzobispo de Milwaukee

Los contemplativos en la acción

me dieron un regalo maravilloso recientemente por un amigo muy querido; un libro. Dentro de este libro son devociones para todos los días del año. Para hoy: Lunes, 27 de marzo se habló de la idolatría.

"No me buscarán sobre todo para lo que puedo dar. Recuerde que yo, el Dador, estoy infinitamente mayor que cualquier regalo que podría impartir en ti. Aunque me deleito en bendecir a mis hijos, me siento profundamente afligido cuando Mis bendiciones se convierten en ídolos en sus corazones. Cualquier cosa puede ser un ídolo si te distrae de mí como su primer amor. Cuando yo soy el último deseo de su corazón, que está a salvo del peligro de la idolatría. Al esperar en Mi Presencia, disfrutar del mejor regalo de todos: Cristo en vosotros, la esperanza de gloria

"Romanos 12:2, Apocalipsis 2:14, Colosenses 1:27

Al leer y comprender esta devoción, me recuerda veces quizás cuando uno puede estar estresado, ansioso, tal vez sí que absorbe / egocéntricos. Le pasa a todos nosotros en un momento u otro y para muchos niveles diferentes. Me dice que puede ser tóxico para nuestra salud espiritual.

p.15

Trato de tomar diariamente un momento para dar un paso atrás, mire a su alrededor, y me pregunto: "¿He hecho lo mejor que pueda para mis hijos? ¿Familia? Amigos, compañeros colegas? ¿Mis estudiantes? ¿O es que sólo me paro y pienso cómo voy a 'sobrevivir'? "Este es un lugar difícil para ser y que puede ser fácilmente consumidos por nuestras propias necesidades inmediatas.

Tome un "Examen" (de la conciencia) por escrito y descrito por San Ignacio de Loyola. *Centro de mí mismo, me pregunto ¿Cómo lo estoy haciendo ?, Pregunté por qué me siento de esta manera? Y luego Ore.* Este momento de espiritual "Red Bull" nos ayudará a conectar nuestros corazones con bendiciones de Dios y no sólo a nuestros deseos.

Tienen una gran semana cada uno.

En el amor de Dios,

Randy